

* Pluie diluvienne du 1er septembre 2009 : Des dégâts matériels au Sanmatenga

Comme ailleurs dans le pays, une pluie diluvienne s'est abattue dans le Sanmatenga le 1er septembre 2009. 127 millimètres, selon le maire de la commune de Kaya sont tombés et le bilan lourd: 31 maisons écroulées, des animaux, des vivres et autres objets emportés. Le bilan provisoire fait état de 531 sinistrés dont 102 sans abri.

Les secteurs 2, 3, 4 et 6 sont les plus touchés. La solidarité légendaire aidant, beaucoup de sinistrés ont été accueillis à bras ouverts qui par un parent, qui par un voisin. Le collège privé Ousmane Sanfo (CPOS) abrite également des ménages sinistrés du secteur 4 qui est le plus touché.

En attendant que le comité communal de crise apporte son soutien tant attendu, le maire de la commune de Kaya a fait un don de deux sacs de maïs. Les sinistrés que nous avons pu rencontrer implore la générosité des uns et des autres.

La commune rurale de Boussouma n'a pas été non plus épargnée.

A Louda, village situé à 8 Km de Kaya, le magasin de la coopérative rizicole a été inondé. On y déplore la perte de plus de 20 tonnes d'engrais, fondus. Dans le village de Bigsin, environ quarante maisons se sont écroulées. Les informations qui nous sont parvenues de part et d'autres ne font heureusement pas cas de perte en vie humaine

Appel à la solidarité:

- sur le stand, à la F.A.C;
- Dons recueillis =253€
- Envoi d'urgence =5000€

